

Tiroteo en la escuela secundaria Antioch de Nashville, TN

23 de enero de 2025

Un tiroteo en la cafetería de una escuela secundaria de Nashville el miércoles [22 de enero] dejó una estudiante muerta y otro estudiante herido" a través de [AP News](#)

Recursos locales

Departamento de Policía Metropolitana de Nashville

El Departamento de Policía de Nashville emitió comunicados de prensa sobre la tragedia en Antioch High School. Planean dar a conocer más información al público a medida que continúan su investigación. Puede encontrar más información del Jefe de Policía y del portavoz del departamento en su sitio web [aquí](#).

Alcalde Freddie O'Connell de Nashville, Tennessee.

El alcalde de Nashville, Tennessee, publicó una actualización de las noticias locales sobre la violencia armada y los eventos devastadores en la escuela secundaria Antioch. Cualquier actualización oficial se presentará en el sitio web de la Alcaldía [aquí](#). Se pueden encontrar más actualizaciones en los sitios de redes sociales del alcalde, [Instagram](#) y [X](#).

En colaboración con la ciudad de Nashville y el condado de Davidson, la Oficina del Alcalde publicó recursos de apoyo para los afectados por el tiroteo en la escuela secundaria Antioch. Para obtener más información, consulte la página web [aquí](#).

Los apoyos adicionales incluyen vigilias de oración, reuniones de sanación y vigilias comunitarias. Se están llevando a cabo reuniones para aquellos que desean reunirse en oración y llorar juntos. Actualmente se están llevando a cabo reuniones en la Iglesia Metodista Unida de Hamilton y en la Fraternidad de Familias Unidas.

- Dirección: 3105 Hamilton Church Road, Antioch, TN 37013

Gobernador Bill Lee

El gobernador Bill Lee emitió un comunicado y sus condolencias por el tiroteo en la escuela secundaria Antioch. Las actualizaciones oficiales se presentarán en el sitio web de la

Recursos para Crisis y Desastres

Oficina del Gobernador [aquí](#). Se pueden encontrar actualizaciones adicionales en los sitios de redes sociales [X](#) y [Facebook del Gobernador](#).

Sistema de Alerta y Notificación de Emergencia de Metro (MEANS)

El Sistema de Alerta y Notificación de Emergencias de Metro alerta a los residentes de la ciudad y el condado sobre emergencias. A través de este sistema, los funcionarios estatales y locales pueden utilizar un único sistema de notificación que proporciona coordinación y actualizaciones de las agencias de respuesta. Para registrarse e inscribirse para recibir alertas de emergencia, visite el sitio web [aquí](#). El sistema enviará correos electrónicos y mensajes de texto a los residentes en caso de una emergencia potencial o pendiente.

Además, Nashville ofrece aquí un mapa interactivo en línea de emergencias naturales o provocadas por el hombre a través de un sistema llamado **Nashville Emergency Response Viewing Engine (NERVE)**. El mapa interactivo de NERVE es una ubicación central para información sobre crisis, desastres y emergencias. Los residentes pueden recibir y buscar alertas sobre desastres, eventos climáticos, evacuaciones, refugios, actividad criminal, materiales peligrosos y más.

Tennessee REDLINE

Tennessee REDLINE proporciona información y referencias para varios servicios de salud mental y abuso de sustancias en el estado. La línea telefónica está abierta las 24 horas del día, los 7 días de la semana. Tenga en cuenta que este programa no proporciona servicios directos de terapia o asesoramiento, pero pueden conectar a las personas con referencias específicas según las necesidades de la persona que llama. Puedes encontrar más información en su página web.

- Teléfono: 800-889-9789
- Sitio web: <https://www.nashville.gov/departments/health/clinical-health-services/behavioral-health-services>

Departamento de Salud Pública de Metro Salud Conductual y Bienestar

Esta agencia proporciona información sobre varios servicios de salud mental y abuso de sustancias en Nashville, TN. Los médicos de salud mental con licencia ofrecerán servicios gratuitos para hablantes de inglés y español en el Centro de Salud Pública de Woodbine (se aceptan visitas sin cita previa) y otros centros locales a partir del 23 de enero a las 9:00 am.

Recursos para Crisis y Desastres

El número de teléfono general es 615-340-2172 y puede encontrar más información en el sitio web [aquí](#).

Consulte a continuación las ubicaciones de los Centros de Salud:

Woodbine Health Center
Teléfono: 615-862-7940
Dirección: 224 Oriel Avenue, Nashville, TN 37210

Lentz Public Health Center
Teléfono: 615-340-5616
Dirección: 2500 Charlotte Avenue, Nashville, TN 37209

East Public Health Center
Teléfono: 615-862-7916
Dirección: 1015 East Trinity Lane, Nashville, TN 37216

Tennessee Mobile Crisis

Esta agencia brindará asesoramiento de apoyo en caso de crisis a las personas afectadas por los eventos recientes. Están disponibles las 24 horas del día, los 7 días de la semana. Puede comunicarse con ellos al 855-CRISIS-1 (855-274-7471) en todo el estado y se le dirigirá a un especialista capacitado en su área. El número del servicio móvil de crisis en el condado de Davidson es 615-726-0125.

Mental Health Cooperative

Dirección: 275 Cumberland Bend, Nashville, TN 37228

Teléfono: 615-726-3340 o 615-726-0125

Condados: Davidson

Sitio web: <https://www.tn.gov/behavioral-health/need-help/crisis-services>

NAMI (Alianza Nacional de Enfermedades Mentales) Condado de Davidson

NAMI del condado de Davidson es una organización sin fines de lucro que brinda educación, apoyo y defensa a las personas afectadas por enfermedades mentales,

Recursos para Crisis y Desastres

incluidos grupos de apoyo, apoyo entre pares, defensa y ayuda para navegar por el sistema de atención de salud mental.

- Teléfono: 615-891-4724
- Dirección: 392 Harding Place, Suite 203, Nashville, TN 37211
- Sitio web: <https://namidavidson.org/>

United Way del área metropolitana de Nashville

El 2-1-1 de Nashville conecta a las personas que llaman con información de salud y servicios humanos y está disponible las 24 horas del día, los 7 días de la semana. Se puede proporcionar información y recursos para una variedad de necesidades, incluyendo refugio, alimentos, necesidades básicas, asistencia financiera, recursos de salud mental y más. Para obtener más información sobre los programas disponibles, comuníquese con el número que se indica a continuación o visite su sitio web para buscar en su base de datos.

- Sitio web: <https://www.unitedwaygreaternashville.org/>
- Teléfono: Marque 2-1-1 o 1-800-318-9335

Recursos Nacionales de Salud Mental

Línea de ayuda para casos de desastre de SAMHSA

Teléfono: 800-985-5990 (24 horas)

Sitio web: <https://www.samhsa.gov/find-help/disaster-distress-helpline>

Esta línea de ayuda, a través de la Administración de Servicios de Salud Mental y Abuso de Sustancias (SAMHSA, por sus siglas en inglés), puede proporcionar asesoramiento inmediato a cualquier persona que busque ayuda. Vea [el libro de SAMHSA **Cómo sobrellevar el duelo después de la violencia comunitaria**](#), que ofrece estrategias de afrontamiento para los sobrevivientes.

Otro artículo "Consejos para hablar y ayudar a los niños y jóvenes a sobrellevar un desastre o evento traumático: una guía para padres, cuidadores y maestros" se puede encontrar en la página web de la biblioteca de SAMHSA [aquí](#).

Recursos para Crisis y Desastres

Localizador de servicios de tratamiento de salud conductual de SAMHSA

Visite el sitio web aquí: <https://findtreatment.gov/>

Está disponible las 24 horas del día, los 7 días de la semana. El Localizador de Servicios de Tratamiento de Salud Conductual proporciona información y una herramienta de búsqueda de servicios de salud conductual y abuso de sustancias/adicción en los Estados Unidos y los Territorios de los Estados Unidos. Puede acceder a la herramienta de búsqueda de proveedores de tratamiento gratuita y confidencial utilizando el enlace mencionado anteriormente. Después de completar los criterios de búsqueda, puede ver una lista de proveedores de tratamiento e información detallada sobre cada proveedor.

También puede llamar al (800) 662-4357 para recibir información gratuita y confidencial sobre los servicios de tratamiento de salud mental y abuso de sustancias en su área.

9-8-8 Línea directa de suicidio y crisis

988 Lifeline es una red nacional de centros de crisis locales que brinda apoyo emocional gratuito y confidencial a personas en crisis o angustia emocional las 24 horas del día, los 7 días de la semana, los 365 días del año.

- Marque o envíe un mensaje de texto: 9-8-8
- Chat en línea: <https://988lifeline.org/chat/>

Recursos en línea para sobrevivientes de la violencia con armas de fuego

Everytown Survivor Network

Everytown Survivor Network es una comunidad nacional de sobrevivientes que trabajan juntos para poner fin a la violencia con armas de fuego al brindar defensa, recursos y orientación a los sobrevivientes de la violencia con armas de fuego. Everytown Survivor Network brinda **apoyo entre pares**, grupos de apoyo, orientación legal, recursos para el duelo y apoyo financiero a través del Programa de Compensación para Víctimas de Delitos. El Programa de Compensación para Víctimas de Delitos es un programa gubernamental que ayuda a las víctimas y sus familias con el costo financiero de un delito. Para obtener más información, visite el sitio web [aquí](#).

Centro de Recursos de Conexión para Víctimas

Recursos para Crisis y Desastres

El Centro de Recursos para Víctimas es una línea de ayuda de referencia operada por el Centro Nacional para Víctimas de Delitos. Los servicios están disponibles para todas las víctimas de delitos en los EE. UU. y sus territorios. Las personas que llaman se conectan con un especialista en asistencia a las víctimas que les proporcionará información y referencias sobre opciones legales, derechos de las víctimas, recursos de salud mental y más.

- Llame o envíe un mensaje de texto: 855-484-2846
- Sitio web: <https://victimconnect.org/>

Recursos en línea para padres y maestros

La Red Nacional de Estrés Traumático Infantil

Sitio web: www.nctsn.org

La Red Nacional de Estrés Traumático Infantil tiene recursos en línea para familias, padres y niños pequeños sobre cómo lidiar con experiencias traumáticas y factores estresantes.

La Asociación Nacional para la Educación de Niños Pequeños

La Asociación Nacional para la Educación de Niños Pequeños ha compilado recursos en línea para padres, maestros y otras personas que trabajan con niños pequeños sobre cómo lidiar con la violencia, las secuelas y hablar con los niños pequeños sobre las tragedias que aprenden en los medios de comunicación o experimentan de primera mano.

Sitio web: <https://www.naeyc.org/resources/topics/coping-stress-and-violence>

La Asociación Americana de Consejeros Escolares

La Asociación Estadounidense de Consejeros Escolares ofrece información, seminarios web y recursos a maestros y consejeros para ayudar a los niños después de un tiroteo escolar.

Sitio web: <https://www.schoolcounselor.org/Publications-Research/Publications/Free-ASCA-Resources/After-a-School-Shooting>

Recursos para Crisis y Desastres

Esta guía proporciona referencias a recursos. No respalda ni recomienda a los proveedores de recursos. Si bien se hace todo lo posible para mantener actualizada la información del proveedor, la información puede cambiar sin previo aviso.

Resources For Living

El EAP es administrado por Resources For Living, LLC. Este material es solo para fines informativos. La información no es un sustituto de la atención médica profesional y no pretende reemplazar el consejo de los profesionales de la salud. Comuníquese con un profesional de la salud si tiene alguna pregunta o inquietud sobre necesidades específicas de atención médica.

©2025 Resources For Living